# C.C. EBRO-ALMUDEVAR

# CLASIFICACIÓN CICLOTURISTA DEL AÑO 2001

1º	Miguel Otín	20 salidas	60 puntos
2⁰	Antonio Otín	18 salidas	54 puntos
$3^{\circ}$	Joaquín Aliod	18 salidas	52 puntos
4º	Toño Aso	14 salidas	40 puntos
5º	Antonio Justes	12 salidas	35 puntos
6⁰	Pascual Labarta	12 salidas	34 puntos
7º	Sergio Atarés	11 salidas	30 puntos
8⁰	Ángel Félez	10 salidas	28 puntos
9º	Francisco Atarés	8 salidas	21 puntos
10º	Antonio Atarés	8 salidas	17 puntos

# - GRUPO B.T.T. -

# CALENDARIO DE SALIDAS NOVIEMBRE - DICIEMBRE - ENERO

FECHA	RECORRIDO				
Noviembre					
3	Juslibol – Alfocea – Castillo de Miranda				
10	La Muela por el Británico – Bajada por las antenas				
17	Torrecilla - Cuesta de la cadena				
24	Alcubierre – San Caprasio (salida 8,30 desde Helios)				
Diciembre					
1	Subida a la Plana – bajada por el Montañés				
8	Sendas de Cuarte				
15	La Palomera (salida a las 8,30 desde Helios)				
22	Almuerzo en el coto de Doña Sancha (Sin bici)				
	Salida a la misma hora y del mismo sitio que de costumbre				
29	Muel				
Enero					
5	Bajada por la orilla del canal hasta la Cartuja				
12	Torrecilla por el Oasis				

Próxima reunión día 20 de diciembre a las 20,30 horas en el Club

A partir del día 3 de noviembre, las salidas que se hagan en Zaragoza, serán a las 10 horas desde el lugar de costumbre.

Cena de Navidad: la cena se hará el día 30 de noviembre en el bar Antonio, situado en la calle Dato, a las 21 horas.

#### **EXCURSIÓN TREN-BICI**

Celebramos esta excursión el día 8 de septiembre que, saliendo de Zaragoza en el "Canfranero" nos llevó hasta Ayerbe desde donde en grupo nos dirigimos a Loarre, después de una corta pero dura ascensión nos llevó hasta el castillo, magnífica fortaleza del siglo XI perfectamente restaurado.

Con unos minutos de descanso para recuperar la respiración iniciamos el descenso, pasando por Bolea nos fuimos hacia el pantano de Tormos y llegamos a Almudévar donde tuvo lugar el almuerzo, desde allí continuamos hasta llegar a Zaragoza.

Tan solo hay que señalar que hubo dos pinchazos, contando en todo momento con la compañía del coche del Club como vehículo de apoyo.

El día espléndido y el recorrido digno de volver a repetirlo en otras ocasiones.

#### SUSPENSIÓN DE CARRERA

La carrera que teníamos programada para el 1 de septiembre en Figueruelas, nos fue suspendida por la Federación Aragonesa de Ciclismo, por un defecto de forma según ellos, aunque nosotros seguimos opinando que va en contra de lo que debe de ser una federación que rige un deporte.

Solamente el deporte (en este caso el ciclismo) es el que pierde. Aparte de celebrarse una carrera menos para la categoría de Junior, Figueruelas se queda sin espectáculo y veremos si esto no es motivo para el cese definitivo de este deporte en esta población, afortunadamente el C.C. Ebro tiene unas muy buenas relaciones y estos estuvieron en desacuerdo con la determinación peregrina de la F.A.C.

De todas las maneras los niños de la población disfrutaron de unas pruebas que el C.C. Ebro no tuvo inconveniente en desarrollar con la buena voluntad que este Club demuestra.

Decir también que todos ellos recibieron regalos que Coca-Cola y el mismo Club proporcionó para la alegría de éstos.

#### **VACACIONES**

Nos hallamos ante una situación fráncamente sorprendente. La FAC nos envía una carta comunicándonos que cierra ésta por vacaciones del 6 al 26 de agosto indicándonos que si tenemos algún asunto a realizar lo hagamos antes de esa fecha.

Esto no lo encontramos correcto, no sabemos si esta decisión es competencia del Presidente, pero el caso es que cerrar una Federación en plena temporada ciclista nos resulta inaudito puesto que pone en dificultad muchos casos que se pueden presentar, expedición de licencia nueva o por perdida de la misma, autorización de salidas al extranjero, autorizaciones de participación de equipos Junior y Cadetes en otras territoriales, etc...

## **NECROLÓGICAS**

El día 1 de septiembre fallecía en un desgraciado accidente Alicia Vidal Ibáñez, hija política de nuestro buen amigo Emilio Biel, su hijo Emilio que se encontraba en Túnez, donde participaba en los Juegos Mediterráneos, recibió la fatal noticia. En el multitudinario entierro hubo representación del C.C. Ebro. Desde aquí queremos acompañar en su dolor por tan sensible pérdida.

Por causas de un accidente similar al anterior, el día 28 de septiembre fallecía nuestro socio y amigo Francisco González Díaz, propietario del Restaurante El Quijote, en La Muela, quedando muy grave su señora, la cual aún esta ingresada pero en franca recuperación.

A su familiares desde aquí les enviamos nuestro más sincero pésame.

También tenemos que lamentar el fallecimiento de Dña. Justa Bezana, madre de nuestro socio y amigo, Santiago Fernández, suceso ocurrido el día 8 de octubre a los 92 años de edad. También nuestro Club queremos adherirnos a su pesar por esta perdida.

#### **RECORDATORIO**

Nuevamente recordar a todo aquel socio que voluntariamente desee causar baja en el club, puede comunicarlo dejando su mensaje en el contestador automático o bien pasando por secretaria.

#### **NUEVO HORARIO**

Para los meses invernales desde noviembre a finales de febrero, el horario será de 19 a 21 horas.

#### **DENUNCIA**

Comunicamos a todos nuestros asociados que la FAC nos ha comunicado la posible sanción, a éste Club, por no haber incluido el precio de la inscripción en el reglamento de la prueba de Máster y Veteranos celebrada en Villamayor el día 17 de junio. Esta viene precedida por una reclamación del C.C. Oscense (asesorado por algún organismo superior) en la que dice que son sus cinco corredores participantes los que reclaman esta situación que hace que la FAC nos denuncie.

No habiendo motivo para esto, puesto que todos los participantes conocían el reglamento de la prueba, incluida la propia Federación, investigamos y encontramos que estos cinco corredores no tenían conocimiento de esto, siendo el propio Club quién sin su autorización y usando sus nombres ha promovido esta situación que el Club Ciclista Ebro no va a quedarse de brazos cruzados, ante una apropiación indebida del nombre de estos cinco corredores, he intentar desenmascarar a la persona o personas instigadoras de esta denuncia.

# FIN DE AÑO

Como de costumbre el día 22 de diciembre, el Club obsequiará con un refrigerio a socios y simpatizantes como despedida del año. Será en la sede del club.

#### **CENA FIN DE TEMPORADA**

Todos los años despedimos la temporada de actividades del Club con una cena para los socios, simpatizantes y colaboradores, que a lo largo de la temporada nos acompañan en todas las actividades que el Club celebra y organiza. Este año la cena la celebraremos en el restaurante GUETARIA, el día 1 de diciembre, sábado, siendo la dirección del mismo Lorenzo Pardo 26, a las 21 horas. Como es costumbre tendremos música y sorteo de regalos al final de la misma.

## **37.268 NUESTRA** LOTERÍA DE NAVIDAD

No hace falta recordaros que este número de Lotería de Navidad lo tenemos a disposición de los socios y simpatizantes en el club. Queremos recordaros que el año pasado por descuido u olvido se dio el caso de algún socio que se quedo sin ella. Seria lamentable que esto ocurriera dentro de nuestro Club que estamos siempre, a través de este boletín, recordando nuestras actividades.

#### **RAUL SERRANO Y RAUL BERDEJO**

Excelente final de temporada del primero de ellos. Vencedor de la Challege Alavesa y vencedor también de la Vuelta a Vizcaya. Ultimamente también se adjudicó una prueba de la challenge de Navarra, en la localidad de Erro, estando entre los favoritos para conseguir esta importante challenge compuesta de cuatro pruebas. También Raúl Berdejo, última temporada en la categoría de Cadete, ha estado siempre entre los primeros. Confiemos que su progresión se manifieste en la próxima temporada.

## CICLISMO INVERNAL

El horario de salidas durante los meses de noviembre a febrero será a las 9.30 h.

Esto es todo, saludos.





Avenida de Valencia. 5 Teléf./Fax: 976 35 77 47 50005 ZARAGOZA

e-mail: c.c.ebro@terra.es

BOLETÍN INFORMATIVO

**NOVIEMBRE - DICIEMBRE • 2001** 

NOMBRE:

SOCIO NÚM.:

# Fin de temporada 2001

Cuando se aproximan las fechas de final de temporada, una vez terminadas las Fiestas del Pilar, la actividad social del Club se incrementa de forma considerable: hay que preparar los actos propios del fin de la temporada. Hay que difundir y vender las participaciones de la lotería de navidad, para lo que solicitamos la colaboración de todos los socios. Hay que preparar el acto social por excelencia: la cena anual, que por cierto, este año será el sábado 1 de diciembre en el restaurante Guetaria. Todo esto hace que nos movilicemos preparando todo lo necesario para que después esté todo al gusto de todos.

Esta actividad denota que nuestro Club tiene una intensa vida social, que hace que nuestra identidad se fortalezca e intensifique, vinculándola a nuestros colores, a nuestros mejores amigos en el ciclismo, a todas esas actividades que nos llenan y satisfacen, puesto que las realizamos en un ambiente afable de tolerancia, cooperación y amistad. Pero todo eso supone que alquien organiza de forma voluntaria; que alquien pone el coche para colaborar con la seguridad, que alquien apoya con su presencia altruista la coordinación de una carrera; que el médico sacrifique horas de su tiempo libre para dedicarlas al Club; que..., que hay que hacer muchísimas cosas para que todo esto funcione y nos sintamos orgullosos y ufanos de nuestro Club.

Por eso, pedimos siempre vuestra comprensión, apoyo y colaboración para que entre todos vayan saliendo esas pequeñas cosas que hacen bonito el conjunto del resultado final.

Compremos todos la lotería, para que difundiendola lo más posible entre nuestras amistades, el Club se conozca más y más, y la par, redunde en algún extra para su economía modesta, de la que venimos disfrutando desde hace muchos años para incrementar nuestras actividades en favor del ciclismo, casi de forma tradicional. Acudamos todos a la cena y no pongamos excusas fáciles para no asistir. Seamos solidarios con los compañeros que han sido merecedores de algún premio o distinción. Participemos en el Campeonato Social y en todo aquello que organice el Club, cuyo principal destinatario siempre el socio. El Club es nuestro, y solo con nosotros tiene su razón de ser.

Carlos Abad Roméu. Presidente

NUESTRA LOTERÍA DE NAVIDAD N.º 37.268